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Aktionsgemeinschaft Kauffmann-Areal, Ebersbach a.d.Fils  

Klarstellung:  

Der Bürgerentscheid kommt 

 
und das ist gut so! 

Da sind sich alle einig:  

 

sämtliche Gemeinderäte, denn alle haben am 21.10. dafür gestimmt 

 

der Bürgermeister, denn der hat in dieser Sitzung dafür gekämpft 

 

mindestens 1926 Ebersbacher, denn so viele haben dafür unterschrieben 

 

und natürlich auch wir vom Aktionsbündnis Kauffmann-Areal!  

Wir sind seit dem umstrittenen Gemeinderatsbeschluss am 22.7.08 mehrmals die 
Woche am beraten, arbeiten, argumentieren, sammeln, vorbereiten 

 

am wirbeln 
eben. Zusammen mit fast 2000 Ebersbacherinnen und Ebersbachern wollen wir eine 
ganz andere Entwicklung im Kauffmann-Areal erreichen, als die gegenwärtige 
Planung der ImmoInvest GmbH & Co KG das vorsieht. Und dazu muss der jetzt 
erreichte Bürgerentscheid am 14. Dezember ein weiterer erfolgreicher Schritt 
werden.   

Danach darf man dann mit Recht von uns und allen erwarten, dass wir zusammen 
neue Ziele aufnehmen und Wege finden, wie die Menschen aus Ebersbach das 
Kauffmann-Areal wirklich am besten nutzen können. Natürlich ohne mittigen 
Riesenparkplatz und dafür wieder mit viel mehr Bürgerbeteiligung.  

Zugegeben, uns wär s noch lieber gewesen, wir hätten diesen Neubeginn bereits 
letzte Woche starten können. Denn genau das haben wir uns von der Möglichkeit 
erhofft, dass der Gemeindrat seinen Beschluss für ImmoInvest selbst aufgehoben 
hätte. Dann könnten wir uns endlich auch wieder auf Antworten konzentrieren.  
Nun bleibt uns allen bis zum Bürgerentscheid nur eine einzige wichtige Frage:  
Soll der Beschluss des Gemeinderats vom 22.7.2008 zur Vergabe des 

Kauffmann-Areals an den Bieter ImmoInvest GmbH & Co KG aufgehoben 
werden?

  

Ja! lautet die einzige Antwort, die wir momentan geben dürfen.  
Aber vergessen wir nicht: viel wichtiger ist das, was danach kommt! Die 
Entscheidung der Ebersbacher Bürger eröffnet gute Hoffnung auf eine wesentlich 
verbesserte Planung für  unsere neue Mitte  unsere Jahrhundertchance .  
Mehr Aufenthaltsqualität heißt 

 

gebt die Mitte den Menschen!    

Für das Aktionsbündnis 
i.A. Horst Wehinger. 


